

DANKSAGUNG

*Nur eine, nur eine einzige wirkliche Aufgabe haben wir:
mit den Menschen in Liebe zu leben, mit allen.
Russische Weisheit*

Wir danken für die grosse Anteilnahme, die wir beim Heimgang unserer lieben

Aline Oestreicher

erfahren durften. Ein herzlicher Dank geht an Frau Pfarrerin Saara Folini und die Organistin für die persönlich gestaltete, würdige Abschiedsfeier.

Ganz besonders danken wir den Mitarbeitenden im Birkenhaus 1, Wohnheim Riggisberg, sowie Frau Dr. med. Heike Duft und dem Pflege- und Ärzteteam des Spitals Riggisberg für die kompetente Betreuung.

Unser Dank gilt allen, die Aline in ihrem Leben begleitet und ihr die letzte Ehre erwiesen haben.

Im Februar 2017

Die Trauerfamilien